

EVANGELISCHER OBERKIRCHENRAT

70012 STUTTGART, 2015-09-28

POSTFACH 10 13 42

Telefon 0711 2149-0

Sachbearbeiterin - Durchwahl

Frau Dr. Steineck-Kinder -597

E-Mail: Hella.Steineck-Kinder@elk-wue.de

AZ 11.820 Nr. 96.0-01-01-V08/8.4

An die
Evang. Pfarrämter
über die Evang. Dekanatämter
- Dekaninnen und Dekane sowie
Schuldekane und Schuldekaninnen -
Großen Kirchenpflegen,
Kreisdiakonieverbände,
Diakoniestationen der Kirchengemeinden,
Landeskirchlichen Einrichtungen und Dienststellen

Datenschutz: Erfahrungsaustauschkreis für Betriebsbeauftragte und örtlich Beauftragte der Datenschutzregion Süd

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten Sie auf folgende Veranstaltung des Beauftragten für den Datenschutz der EKD (BfD-EKD), Datenschutzregion Süd, aufmerksam machen:

**Erfahrungsaustauschkreis (Erfa-Kreis)
für Betriebsbeauftragte und örtlich Beauftragte der Datenschutzregion Süd**

am Donnerstag, 19. November 2015

von 10:00 Uhr bis 16:00 Uhr

im Haus der Begegnung, Grüner Hof 7 in Ulm.

Am Vormittag berichtet Herr Dieter Myrzik von den Ziegler'schen Werken Wilhelmsdorf über den Aufbau der dortigen Datenschutzorganisation. Am Nachmittag besteht Gelegenheit, sich mit anderen Betriebsbeauftragten und örtlich Beauftragten aus der Datenschutzregion und den Mitarbeitenden der Außenstelle über datenschutzrechtliche und technische Themen auszutauschen und gemeinsam konkrete Fragen zu erörtern.

Eingeladen sind Personen, die bereits mit Datenschutz zu tun haben oder weitere Informationen dazu benötigen. Angesichts der nur geringen Anzahl an Schulungsplätzen in den Grundseminaren in diesem Jahr, bietet der BfD-EKD diese zusätzliche Veranstaltung an.

Ihre Anmeldung zum Erfa-Kreis des BfD-EKD, Datenschutzregion Süd, richten Sie bitte bis zum 06.11.2015 per Fax, E-Mail oder telefonisch:

An den Beauftragten für den Datenschutz der EKD
Dr. Axel Gutenkunst
Regionalverantwortlicher Süd
Postfach13 09
89003 Ulm

E-Mail: süd@datenschutz.ekd.de
Fax: 0731-140593-20
Telefon: 0731-140593-0

Ein Anmeldeformular finden Sie im Anhang zu diesem Rundschreiben.

Mit freundlichen Grüßen

Hans-Peter Duncker
Oberkirchenrat